
Prefeitura Municipal de Santa Cruz da Conceição 
Estado de São Pauto 

Ata da 12 Reunião do Conselho de Alimentação Escolar 

Ao 10 dia do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às 10 horas, no salão do 

Prédio Mais Educação, reuniram-se os Conselheiros Titulares: Natalia Tonetti, 

Taise Seregatti Antunes, Giovanna Sacchi Murer, Priscila Maria Alvez Calmona, 

Graciele Borges Ferreira Tischer, Débora Eliane Pereira de Godoy e Ana Claudia 

Lapolli de Oliveira. Participaram também, a Sra. Fernanda Cristina C. Marchiori 

(Diretora do Departamento de Educação), Ana Paula Emerenciano (Nutricionista 

do Município). A reunião teve como pauta: 

1. Informes Gerais sobre o CAE; 

2. Apresentação do Plano de Trabalho Anual 2025; 

3. Considerações sobre os cardápios referentes ao ano de 2025; 

4. Informes sobre a aquisição de utensílios para as cozinhas escolares; 

Ao iniciar os trabalhos a Presidente, Sra. Taise Seregatti Antunes, iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos e se reportou ao primeiro ponto da pauta, 
trazendo informações gerais sobre como tem sido importante a atuação do CAE 
em relação ao desenvolvimento e manutenção da qualidade da merenda escolar, 
ressaltando mais uma vez que a participação do Conselho é relevante trabalho 
social gratuito. Com a palavra a Diretora do Departamento de Educação Fernanda 
Marchiori, também fez os esclarecimentos necessários e salientou mais uma vez 
a necessidade do conselho bem como das reuniões para fiscalização e 
acompanhamento dos assuntos referentes à alimentação escolar em todo o ano 
letivo. Em seguida a Nutricionista do município Ana Paula Emerenciano, 
apresentou o plano de trabalho referente a este ano de 2025 explicando cada 
ponto conforme sua determinada relevância destacando a importância do 
planejamento adequado para alcançar os objetivos propostos para a Alimentação 
escolar. Após isto a mesma passou a demonstrar os cardápios elaborados fazendo 
considerações sobre cada modificação necessária segundo as legislações atuais 
sendo analisados e aprovados por todos os membros do conselho. De volta com 
a palavra a Diretora de Departamento informou que está sendo feita aquisição 
de utensílios de cozinha para todas as unidades escolares enfatizando a 
importância deste procedimento para o desenvolvimento das preparações da 
merenda escolar com qualidade e consequente bem-estar dos alunos. 
Sem nada mais a acrescentar e agradecendo a presença de todos foi encerrada a 
presente reunião com a ata sendo assinada por todos os presentes. 

Santa Cruz da Conceição, 10 de Março de 2025. 


